



Oh wie ist es schön, wenn Weihnachten ist. Ich wünschte nur, dass ein wenig öfter Weihnachten wäre! Astrid Lindgren

Niederbachem, im Dezember 2023

Liebe Eltern,

ein ereignisreiches Jahr neigt sich dem Ende zu und das bevorstehende Weihnachtsfest kündigt sich an. Die Päckchen an den Adventskalendern in den Klassen werden immer weniger und auf dem Adventskranz in der Pausenhalle leuchten bereits drei dicke rote Kerzen. Liebevoll gebastelte Weihnachtsdekorationen, unser Adventssingen jeden Montag, der Einzug der Wichtel in die Klassen, die Knochelei im Dezember, die zahlreichen Weihnachtsgeschichten und Weihnachtslieder und das Adventsfenster haben nicht nur die Kinderherzen in eine vorweihnachtliche Stimmung versetzt. Leider wurde das Highlight - der Besuch im Jungen Theater Bonn - krankheitsbedingt abgesagt. Der Theaterbesuch wird im neuen Jahr auf jeden Fall nachgeholt.

Das Jahresende bietet Gelegenheit, einen Blick zurückzuwerfen. Neben den alltäglichen schulischen Aufgaben ist es uns gelungen, durch das gemeinsame Miteinander das Zusammengehörigkeitsgefühl in der Schulgemeinschaft weiter zu stärken.

Ich möchte all jenen Menschen „Danke“ sagen, die sich in verschiedenster Form mit unserer Schule verbunden fühlen. Ich bedanke mich zunächst bei meinen Kolleginnen, allen pädagogischen Kräften, der Schulsekretärin und dem Hausmeister für den überaus engagierten Einsatz für unsere Kinder.

Bedanken möchte ich mich auch bei Ihnen für die sehr vertrauensvolle und konstruktive Zusammenarbeit. Hier gilt ein besonderer Dank allen Vertreterinnen und Vertretern der Elternschaft in der Schulpflegschaft und Schulkonferenz, dem aktiven Förderverein unserer Schule, allen Förderern und Sponsoren, den Büchereidamen sowie unserem Schulträger.

Nun wünsche ich Ihnen und den Kindern ein besinnliches und frohes Weihnachtsfest und ein glückliches und gesundes 2024.

In Verbundenheit

A. Engels

& das Team der Drachenfelschule